
深谷市議会 令和３年第１回定例会
通告
番号

議席
番号 氏 名

1 21 加藤　利江 1.

(1) 小児病院の建設について ア

2.
(1) ア

イ

3. 柴崎公園周辺の道路について
(1) 南側の歩道について ア

2 14 中矢　寿子 1.
(1) 事業の見直しについて ア

イ H26年以降設置された補助金の件数・金額や経緯などについて聞きたい。
2.

(1) ア 全ての箇所が決まったのか。
イ この事業の年間収入はどのくらいになるのか。

(2) 車両について ア 車両更新の時期とその後について聞きたい。
イ 現時点での評価点とその根拠について。

ふっかちゃんラッピングカーについて
令和３年度広告主募集について

市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表
質問事項 質問要旨

「深谷市補助金等見直し方針」に基づき全ての補助金見直しが実施された。現
在残っている補助金等の件数・金額と今後の見直しについて聞きたい。

日赤病院の近辺に小児科の病院を建設して頂きたい。現在コロナ禍で大変なの
は分かってますが毎週さいたま市の小児科の病院まで行っている方々の事を考
えると胸があつくなります。どうか検討して下さい。

旧中仙道通り商店街の活性化について
私は拾数年前に今回と同じく質問を致しましたが、拾数年前と現在では深谷市
の状況が全然ちがいます。渋沢栄一翁の生涯を大河ドラマで取り上げたり壱萬
圓札の肖像画として取り上げたりこの機会に多いに取り上げ深谷市を活性化し
たらよいと思いますがどうですか。

補助金等について

毎月縁日を決めて市民の皆様に楽しん
で頂く

旧中仙道通りをおばあちゃんの原宿とよばれている巣鴨地蔵通り商店街の深谷
市版として活性化できると思いますがいかがですか。

南側の２ヶ所が平でなくななめになっているので、車いすなどはあぶないので
直して頂きたい。

上柴地区、そして深谷市、そして県北地域
の子ども達のために
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深谷市議会 令和３年第１回定例会
通告
番号

議席
番号 氏 名

市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表
質問事項 質問要旨

3 16 柴崎　重雄 1.
(1) ア コールセンターの設置と体制はどうするのか。

イ

ウ

エ 市内の会場とスタッフの確保はどうなのか。
オ 医師・看護師等の募集方法と報酬は。
カ

2.
(1) 渋沢栄一翁関連について ア 新型コロナ、緊急事態宣言での栄一翁関連施設の見学者数は。

(2) 深谷大河ドラマ館について ア

イ ２月15日で前売券は終了したが端末・現金でどの位、販売できたのか。
ウ

エ 深谷と東京北区の大河ドラマ館の共通券があると聞くが、内容を聞きたい。

4 15 清水　健一 1.
(1) ア

イ デジタル人材の確保・育成の方針について伺います。
(2)

イ 今後の事業展開を、どのように考えているのか聞かせて下さい。
2.

(1) ケアラー支援について ア 埼玉県ケアラー支援条例を、どのように捉えているのか聞かせて下さい。
イ ヤングケアラーの実態を調査すべきと考えますが見解を伺います。

(2) ケアラーに関する相談体制について ア

新型コロナウイルスワクチン接種体制
について 日本では２月17日から約４万人の医療従事者へ先行接種が始まった。深谷市で

は順調にスタートできるか。又、かかりつけ医の接種を考えているか。

新型コロナウイルス感染について

渋沢栄一翁顕彰について

ワクチン接種券（クーポン券）の作成と発送で、65歳以上の高齢者と16歳以上
65歳未満の人数と期間は。

ワクチンの有効性と安全性が問題になっているが、副反応の可能性がある。ア
ナフィラキシーなど不慮の事態への体制は整っているか。

スマートシティ深谷の実現について

コロナ禍でのスタートとなったが、初日、４時間で688人が来場。来場者の記入
票があるが、現在のところ、何が把握できるか。

デジタルトランスフォーメーション
（DX）の推進について

国は、デジタル庁を創設し、今年度中に「自治体ＤＸ推進計画」を策定し、地
方公共団体への取組みを明示するとしていますが、どのように取組むのか聞か
せて下さい。

元気と笑顔の生産地ふかやの実現について

入場券の販売方法で、前回、前売券の購入について、コンビニの端末だと問題
はないかと質問したが、操作に手間どった。市民にやさしい深谷市としてはど
うだったのか。

ア 深谷市電子プレミアム付商品券発行事業が終了するが、成果について伺いま
す。

支える人を支えるために相談体制の充実が必要と考えますが、見解を伺いま
す。

電子プレミアム商品券（地域通貨ネ
ギー）について
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深谷市議会 令和３年第１回定例会
通告
番号

議席
番号 氏 名

市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表
質問事項 質問要旨

5 18 武井　伸一 1.
(1) ア

(2) 見学者が通る通路について ア

イ 見学者が楽しみながら移動出来る見学通路は作れないか。
(3) 銅像について ア

6 13 五間 くみ子 1.
(1) 学童保育室の運営について ア

イ

ウ 運営形態は、将来統一していくのか。
エ

(2) 利用料について ア 兄弟利用は、どの程度か。
イ 兄弟利用の際の減免制度導入の考えは。

7 6 村川　徳浩 1.
(1)

イ

(2) ア

イ 原郷上野台線アンダーパスについて、工事を見直すべきではないか。

指定管理が令和３年度新設の花園学童保育室を含め４法人となるが、同等の
サービスを提供するための方策は。

公立学童保育室について

本体工事の費用はどうなるのか。国の状況も考慮すると深谷市の費用負担が増
えるのではないか。全体の工事費は57億円で収まるのか。

コロナ禍（緊急事態宣言）が発出されている中で大河ドラマが始まったが、多
くの見学者が訪れており大変混雑している。駐車場を含めて何か対策を考えて
いるか。

記念館⇔中の家までの移動通路はどの通路を通るのか決めて案内しているの
か。

記念館北側にある渋沢栄一翁の銅像を陽のあたる場所に移動出来ないか。尾高
惇忠の銅像を作れないか。

指定管理者制度の導入により、運営形態（指定管理と直営）が混在している
が、利用者に対し、サービスに差が生じてはいないか。

イ 記念館、中の家、尾高惇忠生家の見学は有料にすべきだとの声があるが有料に
する考えはあるか。

論語の里について
記念館、中の家、尾高惇忠の生家につ
いて

特別な配慮を必要とする児童への対応に関する方策については、子ども・子育
て支援事業計画にあるような、関係機関との連携強化や、支援員の研修機会の
構築ができているのか。

原郷上野台線汚水管・雨水管切り回し
工事について

事前の調査でこのような事態になることは想定できなかったのか。責任の所在
は。

ＪＲ高崎線アンダーパス本体工事につ
いて

原郷上野台線アンダーパスについて
ア 工事を別の工法に変更した場合の費用負担について。市が増額分の費用を負担

する根拠は何か。過去の例と比較して矛盾はないか。

3 / 8



深谷市議会 令和３年第１回定例会
通告
番号

議席
番号 氏 名

市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表
質問事項 質問要旨

8 3 今井　慶一郎 1.
(1)

2.
(1) 保留地の公売状況について ア 国済寺と岡中央、現時点での保留地区画の残数を知りたい。

イ 国済寺と岡中央、各々の過去５年間の公売実績を確認したい。
ウ 公売で売り切れない場合の保留地の取扱いについて確認したい。
エ

3.
(1) 区画線の修繕の効率化について ア

9 17 馬場　茂 1.
(1) アグリテック集積戦略について ア

イ

ウ

エ 中高生向けのアグリテック出前講座や体験プログラムは、実施したのか。
オ

(2) 施政方針について ア

イ

ウ 「農業王国ふかやマルシェ」などのイベントの実施計画は。
(3) 鳥インフルエンザ対策について ア

区画整理事業について

宅建業者を介した保留地売買の取り扱いを提案したいが、市の見解を聞きた
い。

アプリを利用した市民サービスの向上
について

ＩＣＴ等を活用している市民サービスの認知度と利用をより高めるために、そ
れをパッケージ化した総合窓口的な本市独自のアプリがあると良いと考える
が、市の見解を聞きたい。

ベジタブルテーマパークフカヤについては、花園ＩＣ拠点整備プロジェクトの
オープンに向け市外からの来訪者の受け入れ準備を進めていくとあるがその内
容は。

特産物のＰＲについて都内の自治体を中心に連携の幅を広げながら積極的にイ
ベントなどに参加し認知を図るとあるが今後の予定はどうなっているのか。

国、県の指導により予防対策を実施していると思うが、市独自の対策も含めて
どんな対策を行っているのか。

農業課題の解決に向け農業課題データバンクを創設するとあるが現状はどう
なっているのか。

アグリテック推進農業者の発掘の為のセミナー、出前講座等の開催は、どう
なっているのか。

道路掘削等の結果、原状復帰が必要で、それに繋がる道路の区画線等に汚破損
や劣化が認められる場合、それと同時に修繕を行なえば時間と費用の節約とい
うシナジーを得られるが、市の見解を聞きたい。

交通安全施設整備管理事業について

農業振興について
「豊かな農業、儲かる農業都市」の実現を目指してアグリテック事業に取り組
んでいるが、農業者の関心をもっと高めていくべきと思うが市の考えは。

行政情報化推進事業について
ア

昨年のコンテストで最優秀賞を受賞した企業が実証実験に取り組んでいるが農
業者とのマッチングはどうするのか。
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深谷市議会 令和３年第１回定例会
通告
番号

議席
番号 氏 名

市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表
質問事項 質問要旨

10 8 茂木　一郎 1.
(1) ゼロカーボンシティ ア パリ協定とは何か。

イ ＩＰＣＣ特別報告書とは何か。
ウ 市はゼロカーボンシティを目指して何をするのか。

11 4 佐久間 奈々 1.
(1) 生活保護について ア

イ

ウ

エ

2.
(1) コロナ禍での保育について ア

3.
(1) ア

イ

ウ

エ

オ

(2) 市の収支の報告について ア

三菱地所・サイモン㈱の一年ごとの決算状況や（仮称）ふかや花園プレミア
ム・アウトレットの売り上げや状況は報告される契約になっているのか。そう
でないなら、市民への報告という意味で、市や議会に報告を求めてはどうか。

申請後の聞き取り調査では、どの程度の聞き取りがされるのか。この調査は必
要最低限に限るべきだと思うがどうか。

新型コロナウイルス感染症拡大を受けて

上記のことが、まだ締結していない転貸借契約や固定資産税に直結する初期建
物投資額の変更などあってはならないが、深谷市の収入に影響を与えることは
ないか。現在も運営期間以外は提案書の内容通りか伺う。

契約相手方である三菱地所・サイモン
㈱の経営状況把握について

この一年程度の三菱地所・サイモン㈱の売り上げと来場者数の推移はどうなっ
ているか。市はそれを把握しているか伺う。

新型コロナウイルスの感染拡大で生活に困窮する方が増えていると思うが、生
活相談及び生活保護申請の状況はどうか伺う。

生活保護申請の際に親族に援助が可能かを確認する「扶養照会」が申請をため
らうことにつながっているとの調査結果がある。「扶養照会」は、申請者が事
前に承諾し、援助が期待できる場合に限るべきだと思うがどうか。

地権者や三菱地所・サイモン㈱との契約期間が30年となったが、その収支見通
しはいつ報告されるのか。

ゼロカーボンシティ宣言について

生活保護について

「扶養照会」で実際に金銭的な支援につながった事例は何パーセントあるの
か。

コロナ禍を受け、アパレル関係の打撃は大きいと聞くが、（仮称）ふかや花園
プレミアム・アウトレットのテナントの募集に影響はないか。募集状況はどう
なっているか。

花園ＩＣ拠点整備プロジェクトについて

オンラインショッピングが定着、そしてコロナ禍で加速している現在、対面販
売であるアウトレットの今後の事業見通しを三菱地所・サイモン㈱がどう考え
ているのか伺う。

職員が陽性者及び濃厚接触者になった際の代替職員の人件費の助成ができない
か。
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深谷市議会 令和３年第１回定例会
通告
番号

議席
番号 氏 名

市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表
質問事項 質問要旨

12 5 鈴木　三男 1.
(1) ア

(2) ア

(3) 市内小規模事業者への経済的支援を ア

(4) ア

2.
(1) ア

(2) 30人以下学級の実現を ア

13 2 福島　秀樹 1.
(1)

イ

2.
(1) 中宿歴史公園について ア

イ

ウ

緊急事態宣言により打撃を受けた市内小規模事業者に、市独自の協力金の上乗
せや支援金を支給すべきではないか。

保育・教育施設の全職員に無料でPCR検
査を

中宿歴史公園は奈良時代を中心とする大規模建物遺跡の復元と公園内の池に原
始蓮を植栽したことにより古代の歴史を感じさせる公園であり、地元住民の
方々を初め市民以外の来園者も原始蓮の咲く時期を楽しみにしている。昨年は
原始蓮の成長が思うように行かず限られた数の開花となったようです。市とし
てどの様な対策ができるのか伺いたい。

中宿歴史公園について

2050年までに二酸化炭素排出量実質ゼロを目指し目標達成するにあたり、今ま
での取り組みおよび今後どの様に取り組んで行くのか伺いたい。

ゼロカーボンシティふかや宣言について
ア

新型コロナウイルス感染対策について

小・中学校の全学年で、早期に35人以
下学級の実現を

５年をかけて35人以下学級を実現するとしているが、もっと早くできないの
か。中学校においても35人以下学級を実現できないのか。

道の駅おかべに深谷のめぐみ食堂「ＮＯＬＡ」ができることにより、多くの観
光客が公園内を散策する事が考えられます。ベンチや植栽を増やし更なる憩い
の場となる施策が必要と言う声があるが考えについて伺いたい。

公園内の河川および福川上流の川底に雑草や土砂などが蓄積されており、来園
者や観光客に悪い印象を与える可能性がある。公園内は地元の方々や市のご努
力により綺麗に保たれている。河川の清掃について伺いたい。

新型コロナウイルス感染対策などからも、30人以下学級を実現する考えはない
か。

保育・教育施設の新型コロナウイルス感染拡大を防止するために市内保育・教
育施設に勤務する全職員を対象にした、PCR検査を無料で、定期的に実施すべき
ではないか。

新型コロナウイルスワクチン接種は、
１日も早く

ワクチン接種が開始されているが、市民へのワクチン接種はいつ頃、どのよう
なやり方で開始されるのか。

ゼロカーボンシティふかやの取り組み
について

深谷市は、2050年までに二酸化炭素排出量実質ゼロを目指す「ゼロカーボンシ
ティふかや」を本年１月26日に宣言いたしました。宣言の背景および経緯につ
いて伺いたい。

感染拡大を防止するための住宅リ
フォーム工事に補助金を

住まいに新型コロナウイルスを持ち込まない工事や感染拡大を防止するための
工事、テレワークなどに対応する部屋の設置や防音工事などの補助金制度の創
設をすべきではないか。

少人数学級について
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深谷市議会 令和３年第１回定例会
通告
番号

議席
番号 氏 名

市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表
質問事項 質問要旨

14 12 三田部 恒明 1.
(1) 図書館に消毒機の導入を

2.
(1) 「オープンラボ」への登録・活用を ア

(2) ア

コロナ後の地方創生へ

スマートシティ化を地方創生第２期戦
略構築への挑戦課題に

地方創生臨時交付金活用に際し、「地域未来構想２０」が発表され実現を強力
に後押しする特設サイト「オープンラボ」が開設され、内容が全面リニューア
ルされている。登録・活用を図るべきであると思うが。

スマートシティ化は社会のデジタル化を進める上で欠かせない視点である。人
工知能やビックデータなど先端技術を活用したスマートシティの構築について
は重要な取組であり、地方創生第２期戦略における一つの柱としての位置づけ
と挑戦への元年としていただきたい。

図書館衛生面強化について
ア 不特定多数の方が利用される図書館で、「衛生面が気になる」という住民の声

もある。消毒機の導入を推進されたい。
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深谷市議会 令和３年第１回定例会
通告
番号

議席
番号 氏 名

市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表
質問事項 質問要旨

15 11 湯本　哲昭 1.
(1) ア 県からの情報は。

イ 深谷市の現状把握は出来ているのか。
ウ ヤングケアラーに対する取り組みは。

16 22 永田　勝彦 1.

(1) ア

ケアラー支援制度について

埼玉県条例ができて１年、現在の状況
について

令和四年開設予定の花園アウトレットモールには700萬人の交流人口が（シン
ク・タンク調べ）見込まれている。この人達を深谷市の「歴史」と「食と観
光」へと誘うべく、モデルコースを作成し、深谷市のホームページ、加え動画
として掲載、又パンフレットによるＰＲを全国発信しては如何ですか。

深谷市への来訪者へ「歴史」・「食と観
光」コースの作成について

郷土の偉人渋沢栄一翁と畠山重忠公、
花園アウトレットモール景勝地を結ぶ
市内循環コースの制定（作成）

8 / 8


